
令和 7年度 第 1回旭川厚生病院地域医療支援病院運営委員会議事録 

 

開催日時   令和 7年 6月 5日（木） 18：00～18：20 

開催場所   ３階 第一会議室 

出席者    別資料参照 

 

開会挨拶 

 光部院長より、開催に際して挨拶。 

 

１．報告事項 

今年度の委員の変更につきまして報告いたします。外部委員の皆様において交代があ

り、勤医協一条病院院長交代により 千葉達哉様、保健所所長の交代により 山口亮

様に代わりました事をご報告いたします。また、当院の委員については看護管理科長 

森田が新たにメンバーに加わり運営していきますのでよろしくお願いいたします。 

 

（１） 令和 6年度実績報告について 令和 6年度の各種実績について事務局より報告 

         ①紹介・逆紹介状況 ②共同利用機器状況 ③病床利用状況  ④救急車受入れ状況 

⑤分娩状況 ⑥講演会・研修会状況   

→質疑なし 

 

（２） 近隣医療機関・介護施設等へ向けた令和 7年度の取り組み 

1.地域医療連携医療機関について 

     ①医療機関訪問について 

        ・令和 6年度、地域の医療機関のご協力を得まして 113件の訪問を実施。 

      今後もさらに「顔の見える関係性」を進めて参りたいと思います。 

      現在、予定している医療機関訪問は 19施設になりますが、今後も医療連携に

ついての情報交換や当院の診療の紹介を進めていきたいと考えております。 

     ②地域医療連携の集いにつきまして、10 月中の開催を予定しています。テーマ

等は現在検討中です。 

     ③院内モニターのお知らせについて、連携登録医にご登録されている医療機関

の中でご希望をいただいた医療機関につきましては PR内容などの紹介を院内

モニターで表示しておりますが、今後は電話番号などの情報を加えて内容を

充実させ、患者さんにわかりやすい表示にしていきたいと考えております。 

     

     2.出前講座について 

      出前講座について、今後も近郊の医療機関、施設からのお申込みに対して実 



施いたします。現在 3件実施、今後 6件を予定しています。 

→質疑なし 

 

２．協議事項 

    ⇒なし 

 

閉会挨拶 

 後藤副院長より閉会に際して挨拶をいただく。 

    


